

平成30年度活動の記録 7月



7/11(水)先日取材のあった香美町が立ち上げたInstagramに関する記事が、①読売新聞と②日本海新聞に掲載されました。本校生3名の意気込みを語った様子も取り上げられました。

7/11(水)全国高校野球兵庫県予選初戦神崎高校と対戦しました。3度の中断にも集中力を切らさず頑張りましたが、3-12で健闘むなしく敗戦となりました。



7/11(水)
1年地域創造系地域学入門

地元で生物に詳しい西田氏に來ていただき、1年地域創造系地域学入門の授業で矢田川に生息する生物についての講義を受けました。夏季休業中には実際に生息調査に出かけます。



7/12(木)日本海新聞掲載 本校の野球部初戦の様態と選手、監督へのインタビューが掲載されました。



総合的な学習の時間では、班毎にそれぞれの活動場所で取り組みを進めました。①棚田班は、田の草引きをしました。②森の健康診断班は、神坂で木を切り、トラックまで運ぶ作業を、森林組合、農林水産課の方々としました。③食文化班は地元の木谷さんに来ていただき、魚料理教室と題してアジフライを作りました。上記3班以外も、それぞれの目的に応じた活動を実施しました。

7/13(金)
総合的な学習の時間



7/13(金)
全学年地域創造系
ミーティング

全学年の地域創造系が、夏季休業中に実施する聞き取り調査についてのレクチャーを鳥取大学筒井先生から受けました。班毎に分かれて集落調査についての計画を立てました。



香美町広報誌「ふるさと香美」の表紙に6月に実施したあいさつ運動の様子が掲載されました。村岡小学校前でのあいさつ運動の様子です。



本校教育講演会に、島根大学名誉教授保母武彦先生に來ていただき、地方創生の意義、事例紹介などを含めてご講演いただきました。集落点検や集落計画づくりなど、今取り組んでいる内容をどう発展させていくのか示唆していただきました。

7/14(土)親子ボランティア活動: 関宮、兔塚、村岡、射添、小代の5地区で、PTAと一緒にボランティア活動を実施しました。施設の草引きや全但バスのバス停の掃除を行いました。

7/14(土)
教育講演会第1部